
8. SEPTEMBER 2015

Bisherige Tätigkeit der Jugendberufsagentur
Wir fragen den Senat:

1.    Wie viele Jugendliche sind seit der Eröffnung der JBA Mitte im Mai 2015 von der JBA
angeschrieben, beraten oder in Ausbildung vermittelt worden?

2.    Wie viele der ausgegebenen Einverständniserklärungen zur Datenübermittlung sind
unterschrieben zurückgegeben worden?  

3.    Welche sonstigen Tätigkeiten haben die Jugendberufsagenturen im Land Bremen bislang
aufzuweisen?
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